
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（R6.11月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたしま

す。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

■内履きのままトイレに入っている方がいました(11.14受付) 

⇒職員が見かけた際は、お声がけさせていただきます。 

 利用者様におかれましても、お手数ではございますが「靴のまま履けるス 

リッパ」も用意しておりますので、履き替えにご協力をお願いいたします。 

 

 

■風にとばされないように、チラシ類はケースに入れた方がいい (11．16受付) 

⇒貴重なご意見ありがとうございます。早速対応いたしました。 

 

 

 

 

 

令和 6年 12月 10日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


